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Lavoro: anche noi crediamo che i lavoratori non siano “prodotti  

da dismettere”   

“Condividiamo appieno l’affermazione dell’Arcivescovo Gianfranco 
Bregantini “i lavoratori non possono essere trattati come un 
prodotto da dismettere” e la facciamo nostra, condividendo anche 
le altre voci autorevoli che in queste ore si stanno alzando nel 
paese a favore di soluzioni parlamentari che salvaguardino la 
coesione sociale messa a rischio da alcune delle scelte contenute 
nella riforma del mercato del lavoro approvata dal governo” è 
quanto ha dichiarato oggi il segretario generale della Uila-Uil 
Stefano Mantegazza. 
 
“Ora che il confronto si sposta in parlamento la Uil deve avviare una 
decisa opera di sensibilizzazione su deputati e senatori” ha 
proseguito Mantegazza “Se serviranno azioni di lotta le metteremo 
in campo con determinazione ma averle decise ieri, come ha fatto 
la Cgil, contro un governo tecnico che non è a caccia di consensi 
elettorali, risponde ai richiami della pancia non a quelli del 
cervello”. 
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